

DER STADL-KIRTAG**Samstag, 1. September:**

- 17 Uhr: Beginn des Festbetriebs
- 20.30 Uhr: Tanz und Unterhaltung mit „Die Unterkärntner“
- 23 Uhr: Wahl „Miss Dirndl und Mister Lederhose“

Die Cocktailbar ist die ganze Nacht geöffnet, um die Gäste mit ausgefallenen Drinks zu versorgen.

Sonntag, 2. September:

- ab 11 Uhr: Frühschoppen mit der Jugendmusik Wullersdorf, anschließender Mittagstisch. Für die jüngeren Gäste steht den ganzen Tag eine Luftburg zur Verfügung.

Kalladorf startet durch: Wer wird Miss Dirndl?

STADL-KIRTAG / Tracht, Live-Musik und Kulinarik garantieren beste Unterhaltung beim ersten Stadl-Kirtag im Bauernmuseum.

VON SANDRA FRANK

KALLADORF / „Kalladorf, bestens bekannt durch die vielen Erdäpfelfeste, startet wieder durch“, berichtet Günther Sauberer, Ob-

mann des Kulturvereins Bauernmuseum, dass der gesamte Ort bereits in den Startlöchern steht. Nach vier Jahren Pause lädt der Kulturverein zu einem großen Fest ein: den Stadl-Kirtag!

Dieser findet – wie auch schon sein Vorgänger das Erdäpfelfest – am ersten Wochenende im September statt. So stehen am 1. und 2. September kulinarische Schmankerln, Dirndl und Lederhose sowie gute Stimmung und 100 Prozent Live-Musik im Vordergrund.

„Am Samstag soll es eine nette Unterhaltungsveranstaltung werden“, freut sich Sauberer schon auf den ersten Festtag. „Die Unterkärntner“ werden an diesem Tag im Bauernmuseum auftreten und das Publikum mit schwungvoller Tanzmusik versorgen. Zu späterer Stunde wird's für die Dirndl- und Lederhosen-Träger besonders interessant, denn in Kalladorf werden „Miss Dirndl“ und „Mister Lederhose“ gekürt.

„Der Sonntag wird der traditionellere Tag werden“, weiß der Vereinsobmann. Hier wird zum Frühschoppen mit der Jugendmusik Wullersdorf und zum Mittagstisch geladen. „Die Kulinarik wird nicht zu kurz kommen“, schmünzelt Sauberer, der bereits weiß, welche Schmankerl auf der Speisekarte stehen.



Das richtige Outfit haben sie bereits an (v.l.): Teresa Hausgnost, Christina Sauberer, Stephanie und Melanie Hausgnost sowie Tobias und Verena Hausgnost mit Hund Teddy sind bereit für den Stadl-Kirtag! FOTO: ZVG

Tolles Flair bei den Oldies

OLDIEABEND / Jung und Alt kamen gerne zum Fest. Gefei-ert wurde bis in die frühen Morgenstunden am Sportplatz.

WULLERSDORF / Da der erste Termin der Oldie-Night vom Sportverein Wullersdorf regelrecht ins Wasser fiel, gab es eine Wiederholung des Oldie-Abends.

Roman Breindl und Christian Bayer sorgten für stimmungsvolle Tanzmusik. Darum ließen sich zahlreiche Besucher das Fest nicht mit seinem einzigartigem Flair nicht entgehen und genossen die Tänze unter freiem Himmel. Bürgermeister Richard Hogl durfte bei einem solchen Fest in

seiner Heimatgemeinde natürlich nicht fehlen.

Etliche Winzer wie die Weingüter Brunthaler und Hagn aus Mailberg, Preiser und Urban aus Wullersdorf, Pamperl aus Hart-Ashendorf, Burger und Pimberger aus Kalladorf unterstützten den Sportverein mit edlen Weinspenden.

Die Gäste freuen sich bereits auf die nächste Oldie-Night, die nächstes Jahr Mitte August geplant ist.



Am Oldie-Abend: Franz Mladek, Helga Kramer, Alfred Spielauer, Christian Lausch, Gabi Spielauer, Georg Krimmel, Michaela und Karl Brunthaler, Obmann Manfred Zahlbrecht & Franziska Krimmel (v.l.). FOTO: ZVG